

MARRUECOS APRUEBA EL TOQUE DE QUEDA EN EL AAIUN

Egipto no participará en la
"marcha verde"

Marrakech (Marruecos). 29. (Efe.) El ministro marroquí de Información, Ahmed Benhima, ha juzgado como un «signo de responsabilidad» por parte de las autoridades españolas la implantación en el Sahara de medidas preventivas del terrorismo.

Tales medidas, adoptadas el martes, incluyen principalmente toque de queda, despliegue militar en los puntos estratégicos de la capital y vigilancia intensiva de los barrios nativos.

El ministro Benhima dijo también que su país se opone a la celebración de una conferencia cuatrípartita sobre el territorio (España, Marruecos, Argelia y Mauritania), porque sólo España es parte negociadora válida en el problema.

Las declaraciones del ministro marroquí fueron hechas en Marrakech al mismo tiempo que los ministros del exterior de Marruecos y Mauritania, Laraki y Muknass, conversan en Madrid con las autoridades españolas.

Fuentes informadas de Marrakech dijeron por su parte, que el ministro Laraki no tiene fijada la fecha de su vuelta a Rabat y que su estancia en Madrid se prolongará tanto como sea necesario.